
Antrag an die GS-Stelle PZT GmbH
gemäß ProdSG GS-Zeichen

Application Form to the GS-body PZT GmbH
according to ProdSG GS-Zeichen

Antragsteller
Applicant

Kontaktperson
Contact person

Adresse
Address

E-Mail
E-Mail

Telefon
Phone

Website
Company URL

Antragsteller ist:
Applicant is:

Hersteller / Manufacturer Einführer / Importer

Bevollmächtigter / Authorized representative Händler / Distributor

Wenn Antragsteller nicht Hersteller ist: / If applicant is not manufacturer:

Hersteller
Manufacturer

Kontaktperson
Contact person

Adresse
Address

E-Mail
E-Mail

Telefon
Phone

Website
Company URL

Beantragung der Zuerkennung des GS-Zeichens gemäß Produktsicherheitsgesetz für das folgende Produkt:
Application for GS-Mark according Product Safety Law for the following product:
Angaben zum Produkt / Product Details

Beschreibung
Description

Modellbezeichnung
Type or model name

Markenname
Brand name

Anwendbare Normen
Applicable standards

Anmerkungen, Hinweise / Notes, hints

PZT GmbH
Bismarckstr. 264 B
D-26389  Wilhelmshaven
Germany

Telephone +49(+) 44 21 / 7 03 40
office@pzt-lab.de
www.pzt-lab.de



Folgende Unterlagen müssen diesem Antrag beiliegen bzw. nachgereicht werden:
The following documents must be submitted with this application or must be handed in later:

1 Technisches Datenblatt, Prospekt
Technical data sheet, Brochure

2 Bedienungsanleitung
User manual

3 Verpackungsinformationen
Information on packaging

4 Produktkennzeichnung
Product marking

5 Stückliste
Bill of Material

6 Nachweis zur Unbedenklichkeit der Materialien (z.B. PAK, DMF, PFAS usw.)
Evidence of innocuousness of materials (e.g. PAK, DMF, PFAS etc.)

7 Produktfoto zur Veröffentlichung auf der PZT Website
Product photo for publication on the PZT website

Referenzmuster / Reference samples
Nach Beendigung des Auftrags wird mindestens ein Prüfmuster bei der PZT GmbH für einen längeren Zeitraum als Referenzmuster 
eingelagert. Die übrigen Prüfmuster werden entsorgt oder falls nachfolgend beantragt kostenpflichtig an den Antragsteller zurückgeschickt. 
After completion of the order, at least one test sample will be kept as a reference sample and will be put into long term storage by PZT GmbH. 
The remaining test samples will be disposed of or, if requested below, returned to the applicant for a fee. 

 Prüfmuster nach der Prüfung entsorgen.
Test samples may be disposed of after testing.

Die kostenpflichtige Rücksendung der Prüfmuster wird hiermit beantragt.
The return of test samples, at the applicants costs, is hereby requested.

1) Mit nachfolgender Unterschrift wird versichert, dass das Produkt bei keiner anderen GS-Stelle vorgestellt wurde 
und dass die Prüf- und Zertifizierungsordnung der PZT GmbH zur Kenntnis genommen wurde und anerkannt wird.
By signing below, it is confirmed that the product has not been presented to any other GS-body 
and that the testing and certification regulations of PZT GmbH have been acknowledged and accepted

2) Mit nachfolgender Unterschrift wird zugestimmt, dass die PZT GmbH in ihrer Funktion als GS-Stelle gemäß 
ProdSG Abschnitt 5 § 22 (4) jährlich Kontrollmaßnahmen, wie zum Beispiel Besichtigungen der Produktion 
oder Produktentnahmen aus der Produktion, aus dem Markt oder aus einem Lager durchführt, 
um sicher zu stellen, dass die Produkte dem geprüften Baumuster entsprechen.
By signing below, you agree that PZT GmbH, in its role as a GS-body according to Section 5 § 22 (4) of the 
Product Safety Act (ProdSG), will conduct annual control measures, such as inspections of production or product sampling 
from production, the market, or a warehouse, to ensure that the products conform to the tested type.

3) Mit nachfolgender Unterschrift wird zugestimmt, dass die PZT GmbH in ihrer Funktion als GS-Stelle, 
gemäß ProdSG Abschnitt 5 § 22 (1) eine Abbildung, die zur eindeutigen Identifizierung des mit dem 
GS-Zeichen versehenen Produktes dient, auf der PZT-Website veröffentlicht.
By signing below, you agree that PZT GmbH, in its role as a GS-body according to Section 5 § 22 (1) of the 
Product Safety Act (ProdSG), will publish an image on the PZT website that serves to clearly identify the product 
bearing the GS-mark.”

Ort, Datum
Place, date

Name, Funktion, rechtsverbindliche Unterschrift und Firmenstempel
Name, function, legally binding signature and company stamp
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